



CHARMING

Ganz im Habitus seines Vaters Casall stehend, zieht Charming die Blicke auf sich. Seine Galoppade ist von Kraft, Durchsprung und Gleichmaß gekennzeichnet. Diese Attribute finden sich auch in seinem Sprungablauf wieder, dabei wickelt er erste Trainingsparcours vorsichtig und souverän ab. Charmings Großmutter hat Erfolgspferde wie Classic NKL v. Calato und Carlucci v. Cassini I, welche über 1,40m Springen erfolgreich sind, hervorgebracht. Auch der Stutenstamm 2666 kann gekörte Hengste vorweisen, wie Carolus I, Carolus II und Falkner.

Stamped by his sire Casall, Charming attracts a lot of attention. His canter is very steady with powerful jumping strides, qualities also reflected in his jumping. Scopey and careful, he easily copes with his first training courses. The produce of Charming's second dam includes jumping horses successfully shown in 1.40m classes like Classic NKL by Calato and Carlucci by Cassini I. Stem 2666 has also produced stallions like Carolus I, Carolus II and Falkner.

Stamm / female line: 2666 · **Gekörte Hengste / licensed stallions:** Carolus I, Carolus II, Falkner · **Internationale Springpferde / FEI show jumpers:** Cantaro (Sören von Rönne), Holiday by Solitour (Carsten-Otto Nagel), Capitolino (Thomas Voß)

108

Züchter: Schiedel Joachim
Eigentümer: Holsteiner Verband Vermarktungs- & Auktions GmbH
 Geb.: 03.05.2013
 Farbe: DkBraun

Schiedel Joachim 22946 Grande
 25336 Elmshorn
 Wallach
 FN-Name: CHARMING 40

Casall DE321210208399	Caretino	Caletto II	Cor de la Bryere SF Deka H
		Isidor H	Metellus Corbala H
Kira XVII ZB1-BP		Lavall I	Landgraf I Madam H
		Maltia H	Raimond Duldige H
Operette II ZB1-BP DE321210236399	Chamonix	Caletto II	Cor de la Bryere SF Deka H
		Darau HSP	Korenbleem xx Flade H
Itania H		Lavall I	Landgraf I Madam H
		Roulette HSP	Capitano Leonia HSP

Stamm 2666